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会議録（1） 

会議の名称 平成 28 年度第 2 回 飯能市廃棄物減量等推進審議会 

開催日時 
平成 29 年 3 月 10 日（金） 

開会 午前 10 時 00 分 閉会 午前 11 時 15 分 

開催場所 飯能市クリーンセンター 2 階 会議室 

議長氏名 高 垣 行 男 

出席委員 
高 垣 行 男  中 村    力  青 木 鑛二郎  加 藤 義 明 

荒 井 勝 博  河 合 享 子  石 崎  香 

欠席委員 西久保信夫   齊 藤 光 夫   柳 澤 直 樹 

説明者等 

の職氏名 

産業環境部長 久保 寿夫   

資源循環推進課長 佐野 元一 

資源循環推進課クリーンセンター建設担当課長 村嶌 豊和 

資源循環推進課施設担当主幹（リーダー）佐野 安幸 

資源循環推進課収集担当主査（リーダー）小能 啓幸 

資源循環推進課建設推進担当主査 小西 誠 

聴者の数 なし 

会議次第 別紙のとおり 

配布資料 別紙のとおり 

事務局職員 

職氏名 

減量・リサイクル推進担当主査（リーダー） 鳴島昌代 

減量・リサイクル推進担当主任 都築ひとみ 
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会議録（2） 

議事の概要（経過）・決定事項 

議題(1)「平成 28 年度事業報告及びごみ処理状況について」は、事務局から資料に基づ

き説明を行い、質疑応答を行った。 

 

議題(2)「平成 29 年度事業計画について」は、事務局から資料に基づき説明を行い、質

疑応答を行った。 
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会議録（3） 

発言者 発言内容 

資源循環推進課長 次第 3 の議事に入ります。 

審議会条例第 6 条第 1 項に基づき、会長に議長をお願いしますので、

本日は、会長欠席のため、職務代理よろしくお願いいたします。 

議長（職務代理） それでは議題（1）「平成 28 年度事業報告及びごみ処理状況について」

事務局から説明をお願いします。 

資源循環推進課 

減量・リサイクル

推進担当リーダー 

資源循環推進課 

収集担当リーダー 

資源循環推進課 

建設推進担当主査 

資料 1～3 に基づき説明。 

議長（職務代理） 説明は以上です。何かご質問はありますか。 

資源循環推進課長 

 

補足説明ですが、資料２可燃ごみの増減 53.79ｔとありますが、一日に

クリーンセンターに運びこまれる可燃ごみ量と同じくらいと考えてい

ただけるとわかりやすいと思います。 

議長（職務代理） ありがとうございます。何か質問ありますか。 

委員 手数料改定について、反響はありますか。 

資源循環推進課 

収集担当リーダー 

 

議会の可決を受ける上では、議員より中小企業の負担が大きくなるので

はないかとの質問はございました。近隣市と比較し、本市は手数料が低

いということをご理解いただきまして、可決をしていただきました。昨

日までに、なぜこのように値上げをするのかとの問い合わせは、特にご

ざいません。 

委員 資源ごみが減少している原因は何ですか。 
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資源循環推進課 

収集担当リーダー 

 

原因につきましては、汚れがあるペットボトルやプラスチックなどが可

燃ごみとして出されていると考えられます。汚れているものは軽くすす

いでペットボトルやプラスチックとして出してくださるようにお願い

をしておりますが、汚れているものは全て可燃ごみに出すという誤った

解釈も考えられるため、市民への排出方法の啓発に努めてまいります。 

資源循環推進課長 補足説明ですが、表を見ますとびん、紙類が大幅に減っている状況でご

ざいます。原因としましては、びん製品自体が減少し、代わりにペット

ボトルや紙パックが普及していること、また紙製品につきましてもイン

ターネットの普及により紙の使用が減少しているといった社会的現象

が考えられます。 

議長（職務代理） 

 

他にご質問はありますか。 

委員 新施設の工事は順調に進んでいるのですか。 

資源循環推進課 

クリーンセンター 

建設担当課長 

順調に進んでおります。 

議長（職務代理） 他にご質問はありますか。 

委員 市民の新施設見学について、受入の予定はありますか。 

資源循環推進課 

クリーンセンター 

建設担当課長 

現在、計画をしているという段階ではありませんが、１２月の竣工以降

は、受入可能と考えております。 

議長（職務代理） 

 

施設の完成前と完成後のどのタイミングが良いのかというのもあると

思いますが。 

資源循環推進課 

クリーンセンター 

建設担当課長 

昨年の８月には工事のタイミングを見て、工事が休みの日に現場見学会

を行いましたが、現在は現場が込み合っており、見学会の開催は難しい

状況です。 

議長（職務代理） 

 

少なくとも完成後ということになりますか。 

資源循環推進課 

クリーンセンター 

建設担当課長 

そのように考えております。 

議長（職務代理） 

 

他に質問はありますか。ないようですので、続きまして、議題（2）「平

成 29 年度事業計画について」事務局から説明をお願いします。 
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資源循環推進課長 

資源循環推進課 

減量・リサイクル

推進担当リーダー 

資源循環推進課 

収集担当リーダー 

 

資料 4、5 に基づき説明。 

議長（職務代理） 説明は以上です。何かご質問はありますか。 

委員 他市ではキエーロを目的用途以外に活用しているという話を聞いたこ

とがあるのですが、目的外使用は可能なのでしょうか。また、世帯購入

数の制限はありますか。 

資源循環推進課長 

 

目的外使用につきましては、許可はいたしません。購入後は適切に使用

しているか実績報告を提出していただく予定です。目的外使用がわかっ

た場合には補助金を返金していただくような制度としております。 

また、購入数につきましては、１年間は制限いたしません。 

委員 キエーロの補助台数の目安はどのくらいですか。 

資源循環推進課長 

 

３００台から５００台を考えております。 

委員 現在、市内で使っている世帯はどのくらいですか。 

資源循環推進課長 

 

３年間のモニター世帯と平成２８年度工作教室参加世帯の合計９３世

帯でございます。 

委員 公共施設での使用予定はありますか。 

資源循環推進課長 

 

平成２８年度は各地区行政センターに展示をし、そのうち２か所で実演

をしております。平成２９年度は農林課の事業で作成したキエーロを学

校等公共施設へ配置する予定でおります。 

委員 子どもたちが話を聞くだけではなく、実際に取り組むことによりいろい

ろなことに発展していくと思います。大人だけでなく、子どもたちから

広がっていく活動ができたら良いと思います。 

資源循環推進課長 

 

学校や保育所に配置することについては、実際に使っていただくことが

一番良いのですが、関係各所と使用についての調整をしていく必要があ

ると考えております。 
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委員 学校では、給食以外の生ごみは出ません。給食の生ごみは業者が回収し

ていますが、キエーロで処理するとなると１０台くらいは必要となり置

くことは難しい状況と考えられます。落ち葉を腐葉土にする取り組みを

すでに行っておりますので、リサイクルの勉強にキエーロは良い取り組

みだと思います。 

資源循環推進課長 

 

給食で出る生ごみをすべて処理してほしいということではなく、例えば

家庭科の授業で出た生ごみを投入していただき啓発事業の一環として

いただくとか、または展示していただくだけでも親御さんの目に留まっ

たり、お子さんからご家庭で話をしていただくことで効果があると考え

ておりますので、ご検討いただきたいと存じます。 

委員 小学生の見学会はいつごろ再開の予定ですか。 

資源循環推進課 

クリーンセンター 

建設担当課長 

１２月の竣工以降はご希望があれば、見学可能と考えております。学校

側の計画で１学期がご希望となりますと、３０年度に入ってからになる

と思います。 

委員 新施設には見学をするコースはあるのですか。 

資源循環推進課 

クリーンセンター 

建設担当課長 

２階、３階部分が主に見学用のスペースになっています。 

議長（職務代理） 議題（3）その他ですが事務局からは特にございませんが、委員さんか

ら何かご質問はありますか。ないようですので以上で議事を終了しま

す。ご協力ありがとうございました。 

                                           

議事のてん末・概要を記載し､その相違ないことを証するためここに署名します。 

 

平成  年  月  日 

              議長の署名                  

 

 

 


